



Los modos y el caso Banxico

Ahí vienen las vacaciones de fin de año y los brindis de funcionarios con reporteros de su fuente. Llueven comentarios que son jugosas noticias. Una, que al líder del Senado le dijeron desde Bucareli: mañana tendrás la propuesta para Banxico y mi jefe quiere que la resuelvas en 24 horas, para irse tranquilo a la Cumbre de Copenhague. Que no les gustó a los senadores del PRD, ni a los del PRI.

Acusaron falta de respeto al Senado, que se ignore la división de poderes y que el Ejecutivo quiera dar órdenes al Legislativo.

Casi un no a Ortiz

Otro dato, que el viernes le dijeron a Guillermo Ortiz Martínez en Los Pinos: *no hay decisión todavía, seguimos pensando lo de Banxico.* Ortiz lo tomó como un NO, y se fue anoche a Estocolmo, a la ceremonia de los premios Nobel. Y Carlos Navarrete decidió advertir que ya no hay tiempo para resolver la sucesión en Banxico. **Que ni aunque la terna llegara hoy se podría analizar y dictaminar, porque prácticamente están cerrando el periodo.**

Reacomodos obligados

Si Ortiz Martínez se va y entra a Banxico Agustín Carstens, Ernesto Cordero sustituye a este último en Hacienda. A Sedesol, que deja Cordero, va Patricia Flores Elizondo, actual jefa de la Oficina de la Presidencia, que será sustituida por Antonio Vivanco. Fausto Barajas, secretario técnico del gabinete de

Infraestructura, irá a Economía, que dejaría Gerardo Ruiz Mateos, aún sin ubicación.

Ante este giro, ¿se mantendrá Navarrete en su negativa a acceder a la petición presidencial de resolver en 24 horas?

Sólo va Camacho por Muñoz

Murió el FAP —¿y Muñoz Ledo?— y nació DIA (Diálogo para la Reconstrucción de México), con los mismos: PRD, PT y Convergencia.

Jesús Ortega y Manuel Camacho creen que ahora sí tendrán un órgano que no mangonee *El Peje*, para relanzar a la izquierda en el 2012.

Porque ya fallaron en su intento de independencia Cárdenas, Robles, Acosta, Ebrard y el propio Chucho.

Y para colmo, entregaron DIA a otro priista, porque no tienen gente de izquierda para la tarea.

Novedades de DIA

Camacho, que aspiró a la candidatura del PRI en 1994, salió con un discurso repetido: *Hacia la unidad progresista...*

Aunque anunció una novedad: el candidato de la izquierda en 2012 será de unidad y el mejor posicionado.

Y que en noviembre de 2010 una gran convención nacional tendrá el programa de gobierno para ese candidato.

A ver cómo le hacen, porque López tiene a sus intelectuales elaborando su programa que estará listo en junio.

Cédula, sin solución

Pablo Escudero, del PVEM, se sumó a los diputados que piden al gobierno que suspenda trámites para la Cédula de Identidad Ciudadana.

Argumentó falta de información y transparencia, de Segob.

Con la licitación impugnada, se hizo otra que debió resolverse ayer y se pospuso para hoy... o mañana.

pepegriillo@cronica.com.mx

